
REQUERIMENTO Nº  594/06

(Requer informações sobre o motivo da Prefeitura Municipal de
Jaboticabal  não  estar  fazendo  a  sinalização  do  trânsito  em
bairros da periferia da cidade).

Exmo.Sr.Presidente da Câmara Municipal

         
          

   O  Vereador  ADEMILSON  APARECIDO  SERVIDONE,
signatário deste, na forma regimental, apresenta Requerimento, a fim
de que o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, informe a Câmara Municipal e
ao  requerente o seguinte:

l Qual o motivo da Prefeitura Municipal de Jaboticabal não
está fazendo a sinalização do trânsito nos bairros da periferia da
cidade.

Sala das Sessões “Dorival Borsari”, 02 de junho de 2006.

ADEMILSON APARECIDO SERVIDONE
VEREADOR


